

- Réserve aux

Abonnés

Hockey en salle (Élite) : retour au « purgatoire » pour le CHC, 22 ans plus tard

Cambrai relégué en Nationale 1 ! Le coup est d'autant plus rude que le club, en Élite depuis 1998, se voyait plutôt créer la surprise cette saison. Mais « c'est la loi du sport » assure et assume le président Jean-Christophe Plaisant.

Fabrice Bourgeois | 04/02/2020  Partager  Twitter
Les Cambraisens, très touchés dimanche soir, ont les qualités pour très vite rebondir.

Avec exceptionnellement trois descentes cette saison, il était clair qu'un cadavre allait y laisser des plumes. Et contre toute attente, c'est donc le CHC, qui avait pourtant livré une superbe partie contre le leader Ronchin (défaite 3-4) il y a quinze jours à Vanpouille, qui va accompagner Cannes et Caen à l'étage inférieur. **Un vrai coup de massue** qui va nécessiter un peu de temps avant que les têtes ne se redressent.

« *J'ai fait le point avec les dirigeants, François (Wiant) et Olivier (Belot), constatait amer Jean-Christophe Plaisant, en début de semaine. Et franchement, c'est surtout une accumulation de malchance qui fait qu'on en est arrivé là.* » À Cannes, dimanche où se disputait le 3e et **dernier tournoi qualificatif** (<http://Les%20r%C3%A9sultats>), le CHC, battu 3-2 par Lille et 5-3 par Montrouge, n'est pas parvenu à mieux que match nul (3-3) contre Wattignies, concurrent direct qui semblait le plus mal loti avant cet ultime rendez-vous. **Un résultat qui l'a condamné.**



***Les
Cambrésiens,
très touchés
dimanche
soir, ont les
qualités
pour très
vite
rebondir.***

***« C'est dur à encaisser. On
termine en plus avec la
meilleure différence de buts
des cinq derniers... C'est***

fou ! Mais quand tu ne marques pas de points, c'est compliqué. »

« Contre Wattignies, on tape la barre et les poteaux ! ajoute le président. Contre Caen, ils s'imposent (3-4) et se maintiennent donc, grâce à un penalty dans la dernière minute. Contre Valenciennes, c'est la même chose. Le HCV doit le gagner quarante fois ce match ! Bref, c'est dur à encaisser. On termine en plus avec la meilleure différence de buts des cinq derniers... C'est fou ! Mais quand tu ne marques pas de points (8 au total), c'est compliqué. »

« La remontée, très compliqué »



Les Cambrésiens, très touchés dimanche soir, ont les qualités pour très vite rebondir.

En lançant une majorité de ses U19 dans le grand bain, une génération sacrée championne de France en U16 l'an passé, et qui pour le coup était encadrée par deux anciens et un cadre, **le CHC n'avait à aucun moment imaginé une telle issue.** *« On était même plus confiants que pour les filles qui, malgré la blessure d'Astrid (Lansiaux), seront pourtant des demi-finales **ce week-end à Douai** (<https://www.ffhockey.org/championnat/calendrier-et-resultats.html>), avouait encore le président. Mais on ne peut pas toujours être premier et tout gagner. La finale du championnat de France U19 approche et on va faire en sorte*